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Numerosos municipios están recibiendo 
las cantidades adeudadas por 
participación en los impuestos 

EL ESTAD 
EMPIEZA 
APAGAR 

Durante las últimas semanas, la Administración central na 
comenzado a saldar las deudas que tenía contraídas con las 

corporaciones locales. Corporaciones que estaban sufriendo los 
retrasos en las transferencias de las participaciones en los 
impuestos que recauda el Estado, dado que esta situación 
provocaba serias dificultades de tesorería que repercutían 

directamente en la gestión municipal. Según el sondeo realizado 
por CISNEROS, son numerosos los ayuntamientos que empiezan a 

tener las «cuentas al día» con el Gobierno, salvo excepciones, 
que según se ba asegurado a este semanario, están 

en vías de desaparición. 
IISEMANA 

En el partido judicial de Ma
drid, uno de los municipios que 
más directamente ha sufrido 
éste problema —por poner solo 
un ejemplo, es Fuenlabrada. Se 
daba aquí la circunstancia de 
que a los retrasos en el abono 
de las cantidades correspon
dientes por participación en 
impuestos estatales se sumaba 
el hecho de que estas cantida
des se abonaban de acuerdo a 
un censo antiguo. 

CENSO ACTUALIZADO 
Recientemente —señalaron 

a CISNEROS fuentes del 
Ayuntamiento de Fuenlabra
da— se nos han abonado 204 
millones de pesetas, con lo que 
las deudas están prácticamente 
saldadas, por lo que se refiere a 
1981, al igual que en los prime
ros meses de este año. Además, 
hemos conseguido que se apli
que el nuevo censo, de 83.000 
habitantes, y no el antiguo, que 
era sólo de 18.000. Teniendo en 
cuenta-que las cantidades que 
se nos venían abonando esta
ban relacionadas, hasta ahora, 
con el antiguo censo, puede 
imaginarse la importancia e 
interés que tenía el municipio 
en que el Estado utilizara el 
nuevo censo como baremo». 

Por lo que se refiere al 
Ayuntamiento de Móstoles, y 
según se informaba en el 
último número del boletín mu
nicipal, las deudas que por dis
tintos conceptos mantiene la 
Administración central, co
rrespondientes al año 1981, con 
el Ayuntamiento ascienden a 
538 millones, lo que ha provo
cado una difícil situación de te

sorería y el consiguiente atraso 
en la ejecución de algunas 
obras o demoras involuntarias 
en los pagos de facturas de los 
acreedores. 

La más importante de estas 
deudas —señala el boletín— 
corresponden al Fondo Nacio
nal de Cooperación Municipal, 
que distribuye, proporcional-
mente al número de habitan
tes, la participación que éstos 
tienen en los impuestos que re
cauda el Estado. 

CIEN MILLONES 
EN TORREJON 

Por el contrario, en Torrejón 
de Ardoz el Ayuntamiento ha 
recibido últimamente de la 
Administración Central 111 
millones de pesetas, que salda
rán la diferencia del ejercicio 
del 81, y 66 millones del pri
mer trimestre del año en cur
so. Según el interventor en 
funciones, esta cantidad recibi
da no salda el total de la deuda 
que la Administración central 
tiene con el Ayuntamiento de 
Torrejón, debido al aumento 
de población. 

Por lo que respecta a Cosla-
da, las últimas transferencias 
hechas por la Administración 
central, hace sólo unos días, 
sitúa a este Ayuntamiento en
tre los que no son deudores del 
Gobierno. Las últimas transfe
rencias recibidas han sido, por 
un lado, 72 millones de liqui
dación de diferencia del 81 y 
49 millones como pago del pri
mer trimestre del año en cur
so. 

A Alcalá de Henares tampo
co le debe nada la Administra-

El Ayuntamiento de Alcalá no 
tiene actualmente deudas pendien
tes con el Estado, por lo que se re
fiere a los impuestos. 

ción central. Todas las transfe
rencias están pasadas hasta 
este momento. 

SITUACIÓN NORMAL 
EN SAN LORENZO 

El abono de las tasas sobre 
los impuestos indirectos, in
cluidas las célebres dos pesetas 
de la gasolina, las vienen reci
biendo trimestral y puntual
mente los ayuntamientos. 

También los ayuntamientos 
del partido Judicial de San Lo
renzo de El Escorial reciben 
los ingresos por las liquidacio
nes sobre el impuesto de la 
contribución territorial urbana 
puntualmente; unos las perci

ben mensualmente y otros tri
mestralmente. La diferencia 
de tiempos entre el abono 
mensual y trimestral está en 
relación con el número de ha
bitantes de cada pueblo, es de
cir: los ayuntamientos que tie
nen mayor número de habi
tantes reciben antes el abono 
correspondiente a la contribu
ción territorial que los que tie
nen menor población. 

En el partido judicial de 
Aranjuez puede afirmarse, 

| como regla general, que las 
<¿ transferencias corrientes del 
5 Estado a través de la participa-
s ción en el Fondo Nacional de 
3 Cooperación Municipal, han 
o sufrido —y siguen sufriendo 
§ en algunos casos— retrasos se-
> ríos en cuanto a su percepción 
% por los ayuntamientos. En el 

municipio de Arganda del 
Rey, el pasado año significó, 
sin embargo, una notable me
joría en cuanto a la puntuali
dad de las transferencias sobre 
años anteriores. De todas for
mas, las transferencias —que, 
como se sabe, se perciben tri
mestralmente— no fueron 
abonadas al Ayuntamiento 
sino hasta febrero, mayo, agos
to y diciembre, lo que significó 
un mes de retraso sobre la fe
cha en que inicialmente debie
ron efectuarse. La cuantía to
tal de estas transferencias su
peró los 92 millones de pesetas. 

PROBLEMAS 
EN ARANJUEZ 

En Aranjuez, sin embargo, 
el retraso en los cobros supone 
un problema importante en la 
gestión corporativa, según se 

desprende de la memoria de la 
Alcaldía-Presidencia presenta
da en la reciente aprobación de 
los presupuestos ordinarios-
Según la memoria, la situación 
actual del Ayuntamiento im
plica una «deficiente imagen 
de la Corporación frente a sus 
proveedores», cuya causa prin
cipal es la «estacionalidad e 

irregularidad de los ingresos 
procedentes de la Administra-
cin central». Las transferencias 
corrientes alcanzan en este 
caso un montante de 148 mili0' 
nes de pesetas, con un incre
mento de 43 millones respecto 
al año anterior. 

Los concejales del Ayunta
miento de Colmenar y el inter
ventor de este Ayuntamiento 
estiman perfecto el estado ac
tual de las cuentas con la Ad
ministración. Manifiestan que 

«la liquidación está al día y ya 

tenemos los préstamos de 1981 
absolutamente cobrados. Q.m2* 
falte una pequeña cantidad 
que nos abonarán en breve, 
pero esta demora es normal y 
no creemos que sobrepase los 
dos meses». 

En cuanto a los presupuestos 
para 1982, la Corporación estu
dia en estos días el total globai 
que necesita y las partidas in
dividuales que configurarán 
las transferencias. 

En Alcobendas, los 261 mi
llones presupuestados para 
1981 se han cobrado en su tota
lidad. Al término del año, la 
Administración adeudaba 5* 
millones y medio, que fueron 
liquidados el pasado mes de fe
brero. „ 

Las transferencias para 1»°* 
se estiman en 360 millones (9y 

más que el año pasado), de los 
que han sido pagados 55 millo
nes y medio. 

Según fuentes del Ayunta
miento, la buena gestión q"e 

está siguiendo la Administra
ción central en este pueblo se 
debe a la actualización de los 
censos, que evitan demoras y 
la mala presupuestación. 

AYUNTAMIENTO DE GUADALIX DE LA SIERRA 
EDICTO 

DON JULIO REVILLA GIL. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE 
GUADALIX DE LA SIERRA, DE ESTA PROVINCIA DE MADRID. 

HAGO SABER: 
Que aprobadas por este Ayuntamiento las ordenanzas para la prestación del 

servicio gratuito benéfico-sanitario con arreglo a los Artículos 59 y concordantes del 
Reglamento de Funcionarios Sanitarios de 27 de noviembre de 1953 y disposiciones 
posteriores, se halla la misma expuesta al público en la Secretaría de este Ayunta
miento, por término de quince días, a fin de que durante dicho plazo puedan 
presentarse las reclamaciones oportunas, conforme al Artículo 109 de ta ley de 
Régimen Local. 

Dado en Guadalix de la Sierra, a trece de marzo de mil novecientos ochenta y 
dos.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE GUADALIX DE LA SIERRA 
EDICTO 

DON JULIO REVILLA GIL. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE 
GUADALIX DE LA SIERRA, DE ESTA PROVINCIA DE MADRID. 

HAGO SABER: 
Que aprobadas por este Ayuntamiento las ordenanzas para la prestación del 

servicio de Sanidad Veterinaria con arreglo a lo que determina el Artículo 51 del 
Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales, así como las demás 
disposiciones sobre esta materia, se expone este expediente público por término de 
quince días en esta Secretaría Municipal, a fin de que durante el mismo puedan 
presentarse las reclamaciones que estimen oportunas, conforme al Artículo 109 de la 
ley de Régimen Local. 

Dado en Guadalix de la Sierra, a trece de marzo de mil novecientos ochenta y 
dos.— El alcalde. 
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• arante la última quin-
llh ? e s t e m e s s e esta ce~ 1 / u a e este mes se esta ce
r r ando en Leganés una 
«Posición histórica sobre 
*sta ciudad en el período 
)°™Prendido entre 
«00-1923. Se trata de recu
perar p a r a eZ p u e b i o de L e . 

cunf U n a é P° c a - el primer 
arto de siaío, enorme-

m e*te desconocido. 
c¡7 rf!J a 1 u e i entonces esta 
o<w- . e r a eminentemente 
•gncoía y surte a Madrid de 

Productos de ía huerta. 
Veinte 

0 " ¿"uuuctos de ía Huerta. 
»„i Veinte a treinta carros 
men todos los días desde 

?9-
ios 

J 3 a n é s a ía píaza de ¿a Ce-
bi • -^a m a y ° r í a de ' a p°-

oeion son jornaleros 
^9ncolas: 414 de los 757 va-
;°nes mayores de edad. La 
dtf?ra d e °cho horas es de 
Dn S aplicación en ei cam-
soí ? d e s e trabaia de sol a 

t. sobre todo en las épocas 
siembra y de recolección. 

,La parte documental de 
? aposición, basada en los 

e°ciimentos encontrados en 
ta t}rcMl>0 municipal, cuen-
a ios incidentes que entre 

£ s arios 1915-1923 seprodu-
c
 n en Leganés para ía apii-

c/on de dicha jornada. 
jr a ^auguración, el Junes 

' corr¿ó a cargo del insig-
r* historiador Manuel 
ceThn-de Lara- El dia 17 se 

„ |f °ró una mesa redonda 
*°°re ¿Q historia de España 
a r a n t e 1900-1923, en la 

J. Sisinio 
Mercedes 

Sif j,fanieiparon Alberto 
.u Novales, Alvarez Junco, 
Íp*er Mestro, 
rerez Barzón y 
labrera. 
• Para el día 25 está pre-
, ' s ta otra mesa redonda so-
dp? *^a e c°uomía española 

f Primer cuarto del si-
3 1 0 A X » , en la que partici
paran Ángel Bahamonde, 

rancisco Aíburquergue, 
o se Antonio Alonso y San-

fflo Roldan. El día 1 de 
u°rü se tratará el tema «La 
Lmura en la España de 
Principios de siglo», con la 
Presencia de Andrés Arrió
os, Aurora de Albornoz, 
pny Ruoi0! Gabriel Albiac, 
«icardo Domenec y Valeria-
710 Bozal. 
• La sala municipal de ex
posiciones (situada en la ca-
" e Antonio Machado, 2) per-
onecerá abierta los días 
^borables, del8a2l horas, 
y 'os sábados, domingos y 
lesíiws, de 11 a 13 y de 18 a 
¿l horas. Los actos se cele
brarán en la sala de plenos 
°¡eí Ayuntamiento a las 7,30 
a e la tarde. 
• Para el día 18 de marzo 
esta prevista en la Casa de 
l°- Cultura de Leganés la 
Proyección de una selección 
ae cortometrajes de Segun-
í 0 de Chumon y Luis Bu-
nuel. 

El antiguo «Hospitalillo» se utilizará como centro gerontológico 

GETAFE RECUPERA UN 
EDIFICIO DEL SIGLO XV 

El Ayuntamiento de Getafe ha 
procedido a realizar las obras 
de restauración de un edificio 
conocido como El Hospitalillo, 
que data del siglo XV, y cuyas 

características son típicamente 
castellanas. Pese a su gran 
valor histórico-artístico, se 

encontraba prácticamente en 
ruinas, salvo una pequeña 

capilla instalada en uno de los 
laterales del edificio. Una vez 
recuperado, se pretende crear 
en él un modernísimo centro 
gerontológico para atender a 

las necesidades de los casi diez 
mil ancianos de esta ciudad 

Entre los servicios con que 
contará destaca asistencia so
cial, atención médica, rehabili
tación y gimnasio. En su inte
rior se encuentra un bellísimo 
patio rodeado de columnas, en 
el que, según informó a CIS-
NEROS el alcalde de Getafe, 
Jesús Prieto, podría instalarse 
un corral de comedias. 

La búsqueda de nuevos cen
tros asistenciales es efectiva
mente uno de los mayores re
tos que tiene planteados en 
este momento el Ayuntamien
to de Getafe. La demora en el 
inicio de las obras del hospital 
ha llevado por ello a esta Cor
poración a realizar una campa
ña para reclamarlo. «Hace bas
tante tiempo —señala Jesús 
Prieto— que hemos cedido los 
terrenos, pero el Ministerio se 
está retrasando en el comienzo 
de las obras. Ya tenían que ha
ber empezado en 1981.» 

ACTO REIVINDICATIVO 

DEL HOSPITAL 

«Hemos realizado —conti
núa— un «comic» para repartir 
por los colegios explicando la 
necesidad de un hospital para 
una población de las caracte
rísticas de la nuestra. Se evita
ría así, por ejemplo, que mu
chos niños nazcan en taxis y en 
ambulancias. Haremos tam
bién un acto público reivindi-
cativo en los terrenos del hos
pital. Hemos propuesto, ade
más, la idea de que cada vecino 
envíe una carta al Ministerio 
pidiendo que se inicien las 

Jesús Prieto 

El Ayuntamiento quiere convertir el 
espléndido patio interior en un corral 

de comedias 

«A corto plazo, nuestro propósito es 
también construir un parque de 

bomberos, junto con Leganés, para 
aunar esfuerzos y reducir gastos», 

señala Jesús Prieto 

£ste bellísimo patio, rodeado de columnas, se convertirá en «corroí de comedias' una vez que se termine la 
restauración del edificio 

inicio de las obras de acondi
cionamiento del Cerro de los 
Angeles. Actualmente se han 
creado zonas de «picnic», juegos 
infantiles y «footing». Se calcu
la que en un domingo pueden 
llegar a juntarse hasta 8.000 
personas. Está prevista, ade
más, la instalación de más zo
nas deportivas y nuevos apar
camientos para dar cabida a los 
numerosos vehículos que con
fluyen los fines de semana. 

Dada esta masiva afluencia 
y el consiguiente deterioro que 
se produce en el Cerro de los 
Angeles, se invertirá casi me
dio millón de pesetas en adqui
rir cubos de basura, contene
dores y papeleras. Aparte de 
los vecinos de Getafe, a esta 
zona acuden numerosas perso
nas de o t ras loca l idades 
limítrofes y de barriadas de 
Madrid, como Villaverde o Va-
llecas. 

obras cuanto antes.» 
Otra de las necesidades con 

las que se encuentra Getafe en 
este momento es la instalación 
de un parque de bomberos, 
que, según explicó su alcalde, 
podría ser construido entre 
esta Corporación y la de Lega
nés en un lugar intermedio en
tre las dos localidades. «Al es
tar muy próximos podríamos 
aunar esfuerzos y conseguir 
mejores medios y más baratos, 
y contaríamos con los adecua
dos servicios de seguridad.» 

CALLES PEATONALES 
Entre los proyectos que se 

están llevando a cabo en este 
momento en Getafe destaca 
también la peatonalización de 
algunas de sus calles. «Esto res
ponde —apunta Jesús Prieto— 
a la filosofía del plan general 
de Getafe de ir creando zonas 
peatonales que vayan enlazan
do el pueblo.» 
CERRO DE LOS ANGELES: 

SEGUNDA FASE 
Por último, cabe destacar el 

Actualmente se está procediendo en Getafe a la peatonalización de diversas calles, materializando así 
la filosofía del plan general de «enlazan la ciudad mediante zonas privadas de circulación de vehículos 

Aspecto exterior del hospitalillo, que pronto 
albergará ei centro gerontológico, dotado de 
servicios médicos, de rehabilitación, asistencia 

social y gimnasio 
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MADRID 

• Según un estudio del 
Centro Municipal de la Sa
lud de Getafe sobre la inci
dencia del síndrome tóxico 
en esta localidad, han resul
tado afectadas por la inges
tión de aceite de colza des
naturalizado 250 personas y 
ocho ha perdido la vida. Las 
mujeres han sido las más 
afectadas (casi el 65 por 100) 
y la mayor parte de los en
venenados tenía de veinti
cinco a treinta y cuatro 
años de edad. Los niños me
nores de cinco años y los 
ancianos han sido los menos 
afectados. 

El 8,69 por 100 de los in
toxicados no sabe leer ni es
cribir y casi el 50 por 100 
sólo sabe leer y escribir. De 
ello se deduce que el enve-
namiento por consumo de 
aceite de colza desnaturali
zado ha afectado sobre todo 
a las personas de nivel so
cial más deprimido. La ma
yor parte de las familias en
fermas tienen ingresos 
mensuales que oscilan entre 
las 31.000 a las 40.000 pese
tas y sólo el 1,23 por 100 
tienen ingresos superiores a 
las 60.000 pesetas. Un 3,70 
por 100 no tiene ningún tipo 
de ingresos. 

De las 250 personas afec
tadas en Getafe 69 han esta
do hospitalizadas y catorce 
de ellas tuvieron que ser 
reingresadas. Hay enfermos 
que nan perdido hasta más 
de 15 kilos. Hace unos días, 
precisamente, tuvo lugar 
un encierro de afectados de 
la localidad para protestar 
por el abandono que sufren 
por parte de la Administra
ción. 
• Recientemente ha sido' 
aprobado por el Ayunta
miento de Leganés la orde
nanza reguladora de Abas
tos y Mercados, en la que se 
regula la venta en los mer-
cadillos semanales. Los 
artículos permitidos para su 
venta, entre otros, son: fru
tas, verduras, hortalizas, 
ropa ordinaria, calzado, bi
sutería y frutos secos. 

el molino-europa-
elcamino 

La repartición de los 
puestos se ordenará de la si
guiente forma: 25 por 100 se 
reservarán a productos de 
alimentación, 65 por 100 a 
artículos varios, 10 por 100 
a artículos de libre disposi
ción y otro 10 por 100 a pro
ductos directos, general
mente pensados para los 
agricultores de Leganés. El 
20 por 100 se reserva a pues
tos para vecinos de Leganés 

el arroyo-la fuente 

Actualmente, en Fuenlabrada hay 28.000 viviendas vacías, en construcción o con licencias de obras ya concedidas Estos son algunos de los folie10* 
editados por el Ayuntamiento P0*, 
dar a conocer el Plan Gener» • 

La corporación municipal da a conocer su contenido a través de folletos y coloquios 

EL PLAN GENERAL FRENARA EL 
GIGANTISMO DE FUENLABRADA 

«Fuenlabrada, una ciudad para vivir», es el lema de una campaña de información sobre el 
plan general de esta ciudad que la corporación de Fuenlabrada viene realizando en las 

últimas semanas. Tanto el alcaide, Manuel de la Rocha, como el primer teniente de alcalde, 
José Quintana, y varios técnicos, se desplazan a distintos puntos del pueblo para asesorar a 
los vecinos sobre las realizaciones que están previstas en su distrito y otros detalles de la 

actual y futura situación de Fuenlabrada. 

Según informó a CISNE-
ROS José Quintana, hasta el 
momento han tenido lugar 
ocho charlas, a las que han 
asistido alrededor de 1.300 per
sonas. Para el día 28 de este 
mes está prevista la clausura 
de esta campaña, a la que es 
posible asista el vicesecretario 
general del PSOE, Alfonso 
Guerra. Como cierre se monta
rá una exposición sobre el plan 
general de Fuenlabrada y el 
presente, pasado y futuro de 
esta ciudad. 

«A tenor de la gente que ha 
asistido —señala el primer te
niente de alcalde— y de la par
ticipación registrada en las 
charlas-coloquio, podemos 
considerar que la campaña ha 
respondido a nuestros pro
pósitos. Aparte los proyectos 
pendientes para su zona, se les 
nace una pequeña visión his
tórica de Fuenlabrada. En este 
momento tenemos un déficit 
de 20.000 millones de pesetas 
Pensamos que en ocho años 
podremos invertir la mitad y 
el resto esperamos contar con 
el apoyo de la Administración 
central.» 

DOSCIENTOS MIL 
HABITANTES PARA 

EL FUTURO 
Los principales problemas 

Los estudios urbanísticos señalan que la 
problemática de la ciudad es consecuencia de 
dos factores: 

Su rápido crecimiento, 
próximos años puede 

que en los 
aumentar el 

número de habitantes de 80 a 200.000. 
• La dependencia del exterior, que obliga 

a la población activa a salir de su 
entorno todos los días para ir a trabajar. 

La actuación municipal se centra en dos 
frentes: 

• Aplicación a rajatabla del nuevo plan de 
ordenación urbana 

* Mejora del servicio de vías y obras de la 
localidad para la rápida ejecución de los 
proyectos de interés general 

de Fuenlabrada tienen, según 
su actual corporación, dos 
orígenes básicos. El primero de 
ellos es la dependencia con el 
exterior, que obliga a la mayo
ría de la población activa a sa
lir del municipio todos los días 

para trabajar. Sólo el 29 por 
100 de los activos residentes en 
esta localidad trabajan en el 
término municipal. Esto origna 
que el transporte y la construc-
ción,de accesos con el exterior 
constituya una seria dificultad. 

PROYECTOS INMEDIATOS 
Numerosos colegios, zonas verdes, centros 

sociales, polideportivos, aumento de las co
municaciones, construcción de calles y otra 
serie de mejoras se hallan recogidas en el 

f lan general de ordenación municipal de 
uenlabrada. Entre los principales proyectos 

figuran. 
• Rehabilitación del antiguo cuartel de la 
Guardia Civil para destinarlo a hogar de 

Í
iensionistas y ancianos y talleres municipa-
es de artes aplicadas. 

• Mejora de las comunicaciones con el exte
rior consolidando la red de penetración por 
las carreteras de Humanes, Móstoles y Lema
nes, así como la construcción de la calle Ex
tremadura, que unirá la carretera de Huma
nes con la de Pinto, bordeando el casco de 
Fuenlabrada por el sur. 
• Construcción de un aparcamiento en la 
zona de la estación y un paso peatonal que 
unirá ésta con la zona de El Molino. 
• Construcción de un ambulatorio para an

tes del verano de 1983. 
• Creación de un centro de educación espe
cial junto al apeadero del ferrocarril. 
• Edificación de un gran centro para EGB y 
formación profesional que ocupará una su
perficie superior a los 20.000 metros cuadra
dos. En la carretera de Móstoles se construirá 
asimismo otro centro de formación profesio
nal. 
• Construcción de un tramo de circunvala
ción de la avenida de Europa, además de la 
ampliación y construcción de aceras y zonas 
de estancia peatonales en la carretera de 
Móstoles. 
• Mejora del acceso a la estación mediante 
un paso subterráneo desde la calle Hungría. 
• Creación de la Casa de la Cultura en la 
plaza Honda. 
• Instalación de un nuevo apeadero de fe
rrocarril. 

La otra gran fuente de pr°' 
blemas está originada por & 
forma en que se está constru
yendo Fuenlabrada. Su rápi?0 

crecimiento y la improvisación 
con la que se está. realizandOi 
origina una serie de graves de
ficiencias: problemas de abas-
tecimiento de agua, insuf ¡cien
cia de colectores de sanea
miento, carencia de alumbrado 
público, de parques, zonas de
portivas, colegios, etc. A esto se 
une el elevado crecimiento que 
se prevé para los próximos 
años cuando se ocupen las 
28.000 viviendas vacías, en 
construcción o con licencia de 
obras ya concedidas. Se espera 
que en un futuro se alcancen 
los 200.000 habitantes. Actual
mente están empadronadas 
más de 83.000 personas. 

Para afrontar esta proble
mática se está trabajando des
de el Ayuntamiento en treS 

frentes principales. Primordial 
importancia tiene la reducción 
del plan general de ordenación 
municipal, cuyo objetivo e s 

prever el futuro y señalar las 

líneas de actuación política ur
banística para que Fuenlabra
da no llegue a ser un caos ur
bano inviable. 

Por otro lado, se realiza una 
gestión urbanística que hará 
posible el cumplimiento de Ja5 

previsiones del plan y de las 
obras de actuación municipal-
Por último, se está mejorana0 

el funcionamiento del servicio 
de vías y obras municipales 
para atender a la correcta " 
rápida ejecución de obras de 
interés general y mejorar ei 
grado de funcionamiento de 
los servicios municipales. . 

Según datos recogidos en ei 
avance del plan general, se 
contarán con 475.000 metros 
cuadrados para centros de en
señanza, lo ya construidos y ¿0 

por construir; 710.000 para jar
dines públicos, y 224.000 para 
zonas deportivas. En la actual 
campaña de información se na 
editado un folleto para cada 
zona de Fuenlabrada: Nuevo 
Versalles-Parque Miraflores. 
El Arroyo-La Fuente; El Na
ranjo-La Serna, casco antiguo-
la estación, etc. En ellos se de
tallan textual y gráficamente 
los proyectos a realizar, de f° r ' 
ma que cada vecino tenga una 
idea exacta de lo que sera 
Fuenlabrada y colaboren a que 
realmente sea «una ciudao 
para vivir». 


